

Car Entertainment Magazine

[ゲンロク]

9502 2012年6月号 発行日翌日 4月26日
第27号 品番 1986年10月30日

2012

JUN No.316

特別価格

980Yen

McLaren SPECIAL MOVIE

マクラーレン MP4-12Cの全容。

〔特別付録DVD〕清水和夫のリアル・インプレッション

DEBUT!

強、再び! SRTヴァイパー
たなる頂点]
メセデス・ベンツ SL65AMG
望のデビュー] ジャガーFタイプ
に1000ps超!] シェルビー1000

JAPAN

本上陸!] マクラーレンMP4-12C

BATTLE IE PORSCHE

士アタック]
レ・シェ911カレラS × FSW
トル] 911カレラS
メルセデス・ベンツC63AMGクーペ × BMW M3
型の真相] ボクスター × ジャーナリスト5名

TACK THE FSW

驚打ち!] メルセデス・ベンツSLS AMG × シボレー・コルベットZR1
の力とは?] BMW M5 × メルセデス・ベンツC63AMGクーペ
力SUVを試す] ポルシェ・カイエン・ターボ × BMW X5M
イトの実力] ラディカルSR4 1.3 × ケータハム・セブン・スーパーライトR500

SPECIAL IMPRESSION

〔スポーツ性を極めた
ジャガーXKR & XKR-S
〔1600kmテスト走行
ジャガーXJスーパースポーツ
〔1200kmの感動走行
マセラティ
グランカブリオ・スポーツ
〔歎えて都心で駆ける
ラディカルSR3



RACING FERRARI IMPRESSION
フェラーリF2003
458チャレンジ

THE VINTAGE
ロンバルド1100スポーツ
フェラーリ250GTO レストアEDITION
ムッソリーニのアルファロメオ

GREEN GENIE

アウディA8ハイブリッド
メルセデス・ベンツE300ブルーテック・ハイブリッド
BMW アクティブ・ハイブリッド
最先端グリーン

The Scuderia
布袋寅泰 × ロールス・ロイス ファントム
SHOP REPS
ポルシェ特選ショウルーム

RE START

太田哲也の10年

[連載2回]

PHOTO:中川大地 (Daichi Nakagawa)
PHOTO:田中秀宣 (Motomoto Tanaka)

KEEP ON RACING

1

998年5月3日のあの事故

の前に、太田哲也はディーノ

246GTを手に入れていた。元々

フェラーリ美術館に飾つてあった個

体を譲り受けたのである。フェラーリと共にコンマ一秒を争う瞬間の最

前段にいた太田にとって、ディーノ

に宿る、優しい空気感は、酒浸濡

だつたのだろう。とりわけ癒はすわ

けでなく、まして改修するわけでもな

い。気が向けば街を流して外に出

す。逍遙な時間だった。

【ディーノはフェラーリ製ながら、

とても特殊なモデルだと感じていた。

フェラーリほどの年代のどのモデル

に乗っても、速く走ることを常に求

められている気がしていた。だけど

ディーノだけはそれがなんだか、少

しつくり走つても楽しい。目を三角に

して走るのは仕事(レース)でやっ

ているから、そういう心算のないデ

ィーノには惹かれたんだと思う】

【実際、普段から気兼ねなく乗つて

いたし、次回の富士スピードウェイ

でのGT選手権には、ディーノで出

かけようかなって考えていた。普段

乗りがお酒運ぶふうつてさ】

等身大でディーノと付き合ってき

た様子が伺える。が、その後に事

故に何う三年近くにわたる入院期間

に突入し、ディーノは取り残される

相棒の復活

太田哲也のこのリスタートを象徴するのがディーノ246GTだ。車庫によりずっと保管され、何も始めていたものを温めずに再生してきた。そして先日、ボディワークを担当するラン・アンド・ランの窓口美術館さんが、完成間近との報告があった。今回は太田哲也のリスタートと並んで、ディーノに対する思いなどまた今回のレストアに至ったストーリーに迫る。

太田哲也のこのリスタートを象徴するのがディーノ246GTだ。車庫によりずっと保管され、何も始めていたものを温めずに再生してきた。そして先日、ボディワークを担当するラン・アンド・ランの窓口美術館さんが、完成間近との報告があった。今回は太田哲也のリスタートと並んで、ディーノに対する思いなどまた今回のレストアに至ったストーリーに迫る。

1

998年5月3日のあの事故

の前に、太田哲也はディーノ

246GTを手に入れていた。元々

フェラーリ美術館に飾つてあった個

体を譲り受けたのである。フェラーリと共にコンマ一秒を争う瞬間の最

前段にいた太田にとって、ディーノ

に宿る、優しい空気感は、酒浸濡

だつたのだろう。とりわけ癒はすわ

けでなく、まして改修するわけでもな

い。気が向けば街を流して外に出

す。逍遙な時間だった。

【ディーノはフェラーリ製ながら、

とても特殊なモデルだと感じていた。

フェラーリほどの年代のどのモデル

に乗っても、速く走ることを常に求

められている気がしていた。だけど

ディーノだけはそれがなんだか、少

しつくり走つても楽しい。目を三角に

して走るのは仕事(レース)でやっ

ているから、そういう心算のないデ

ィーノには惹かれたんだと思う】

【実際、普段から気兼ねなく乗つて

いたし、次回の富士スピードウェイ

でのGT選手権には、ディーノで出

かけようかなって考えていた。普段

乗りがお酒運ぶふうつてさ】

等身大でディーノと付き合ってき

た様子が伺える。が、その後に事

故に何う三年近くにわたる入院期間

に突入し、ディーノは取り残される

ことになる。太田本人にしてみれば、それどころじゃなかった。だが、太

田自身も極度知ることになるのだが、生光の魂を彷彿と太田を、ディーノ

はひたすら待っていたのである。

自家のカーポートに雨に濡れて放

置されていたディーノは、当時のマ

ネージャーや、児童分の仲間達が集

にかけてくれていた。彼らはクルマ

を保管する場所を探して、何處もテ

レーニングルームだけでは片づけられ

「運転の技術のある貴重なクルマだから

」という言葉だけでは片づけられ

ない感情を抱が持つていた。太田と

ディーノをだからせず、そのまま放

置することとは、太田の復帰を断念す

ることにつながると、具体的な言葉

にせずとも、昔を感じていたのでは

ないだろう。

さて、3年間の療養生活が一段落

し、社会復帰を開始した頃の太田だ

が、はつきり言つてディーノのこと

は、記憶の奥底に眠つてしまつた。

ディーノをばんばんと見つけた。

「そりゃあは後ろのディーノはどこへ

行つたんだろうって、あるとま想い

出したんだ。聞けばラン・アンド・

ランというショップに置いてあると

いう。じゃあ、長いこと隠かつても

らつていたお札に、ちゃんと持持し

にいかなければならぬ、と。そ

のときは軽い気持ちで、すぐにでも乗

つて帰れるものだと思つていた】

しかし、周りの皆が気にかけてく

れたとはいえ、長いこと不動のまま

眠つていたディーノである。半分雨

ざらし状態の時もあった。増して現

代車とは違いディーノは、俗に「ド

ブ滴け」と呼ばれる車輻溶解めつき

による鋼材の防錆対策がなされてい

ない頃のクルマである。劣化が加速

度的に進行している状態だった。

「再会したときはピッククリした。車

ディは銷だらけだしモールも取れか

かっている。予想以上にボロがつた。

僕のディーノに対する記憶は事故の



前で止まっているから待つにね

ここで太田は決意をする。「自分は何度も何度も手術して、いわばレステアしてここまでこれた。だから今度はディーノを治療してあげよう。あげるべきだと思った」と前回のプロローグでもちう話している。そ

うした決意は、ラン・アンド・ランで出会ったひとりの職人の生き方に触発されたからでもあった。

それが、現在に至るレストア作業を請け負った、ラン・アンド・ランの代表を務める関口英俊さんだ。たた

ラン・アンド・ランは新旧問わずフエラリやランボルギニを筆頭とする特殊なスーパーカーの販売修理、レストアを主とするボディショップで、アストンマーティンの指定修理工場にもなっている。要するに特殊なクルマの板金修理のスペシャリスト集団なのである。

関口さんは現在47歳で、52歳の太田より年下だが、世代的には似ている。スーパー少年としてクルマに憧れ、バイクを改造して革ジャンを着て乗り廻す青春時代を経過した。

当時を知る人にとっては伝説的なローブ・カーボル、と、失恋永吉のクールなスタイルに惚れた。その後、太田がレーシングドライバーとしてプロをめざし、そして夢を抱いていたところが、もうしていた頃、関口さんは板金職人の道を選び修行時代を経て、そ

の後、太田がレーシングドライバーとしてプロをめざし、そして夢を抱いていたところが、もうしていた頃、関口さんは板金職人の道を選び修行時代を経て、そ



「最初はレストアするつもりはなかった。しかし相手でも関わらなくてはならない人柄と生き方、そして柄さに入った。そして強いつたディーノの姿が自らに響いて、フルレストアを決意したよ」

の道で成功を収めていったのだ。

面白いエピソードがある。太田がラン・アンド・ランを訪ねた時、オレンジカラーのランボルギニ・カウンタックLP400があった。それは太田が迷かずに相模でインプレッションし、記憶に残っていた個体そのもので驚いたという。このLP400は後日関口さんが手に入れた

ものだが、なんと関口さんが小学生時代に真面目に描いた個体そのものであつた。実際に複数台の1台だ。もちろん現在も所有しているほか、彼は太田と同様にディーノをも所有し

た経験を持つ。かつてのスーパー少年は、現在、板金職人として世界のスーパー車を助けるばかりか、自らも楽しむ。まさに自分の手で夢を実現取る男なのである。

関口さんは見ていているとね、鼻歌交じりでサンダル履いて、それでカウントタクとか普通に転がしているわけよ。それが彼の美学を

象徴しているようで、全く共感できるんだぜひこんな男に、俺のディー

クことはないよ。時間が空いたときに手をつけなければいけない。いつかは効率的なディーノに乗れるようにして」と語んだという。

それから10年あまりが経過した。いま日映い跡を放つディーノが目の前にある。頭が脇かつたフロントバンパーのロッパネルは切り取って張り替り処理後、新たに溶接して成型しなおした。同様にドアネルも剥がして処理を施している。溶接や下地は全て剥離され、現代の塗装に置き換えられた。とはいえ、やみくもに新調させたばかりではない。ボディ部品や内装は極力オリジナルのものを活かすこととして、実に自然な形で蘇ったのが印象的だ。

「ディーノはこの年代にしては凝つたりをしているし、結構なラインを出すのが難しい。過去に何台もディーノを触ってきた経験がないと、もうと時間がかかったいたと思う」と関口さんは言う。どちらで10年、この短いようで長い時間を費やして、ディーノが蘇つたのである。堅苦しくはエンジンや足まわり、フレキはまだ完成しておらず、完全に復活したわけではないが、一番の大作業だったボディワークは終わった。関口さん率いるラン・アンド・ランは、



そのままフルレストアを実現し、すでに10年以上の月日が流れた。その間に何回か離れてディーノの手を重ねた太田君は、少しつづきに迷つてあるディーノと、懶な人生を歩み始めた自分の姿が同時に見えていた。もうすぐそのディーノも完全に蘇る。

現在、太田君は「日本のフェラーリになりたい」と語ったように言ふ。自分がかつてフェラーリを運転するがめえ、太田君はディーノを運転することを決意し、関口

さんは太田が思っていた以上に出来栄えに驚かせた。間違った。そんな意識がありたかったのだとも感覚だ。太田君は「日本

だが、昨年の東日本大震災による影響で、彼らも一時的に時間が空き、一気にレストア作業が進んだという。事実はそうだが、生まれ変わったディーノを前にして、震災により復興はやんちゃをしながら、夢を胸に取り戻すと感動してきた。そんなふた身が蘇りたかったのだとおも感覚だ。関口さんも太田にして、若い頃はやんちゃをしながら、夢を胸に存在だった。ある時は憤れの対象であり、またある時は共に過ごした仲間だった。そんな意識がありたかった。太田君はディーノの活動も、そこに集約される。そうした活動の相棒としても、ディーノの復活は太田が心から待ち望んだものだ。やがてエンジンが轟き、本当の意味で再びディーノが走り始めたとき、太田の心境を改めて聞いてみたいと強く思った。



Garage
RUN&RUN Company
代表取締役 関口英俊氏

商店を経由で車両の元へたどり着いたディーノ。「工具の棚板で一度自分の手元を離しましたが、またこのディーノは戻ってきました。何と運命的なものを感じますね」と語る。



リビングも道具箱かながらも気勝ちに余裕ができたとき、車庫側に行方不明になったディーノを思い出した太田君。迷ひ逛って埼玉のラン・アンド・ランが預かっていたことを知り、早速各所をたがために行ったり。その状況の悪さに驚いたといふ。

